

Conferencia Episcopal de Honduras

Los Laureles, Comayagüela, M.D.C. Honduras, C.A.

MENSAJE AL PUEBLO HONDUREÑO

A todos los hombres y mujeres de buena voluntad

Queridos hermanos,

Los Obispos de la Conferencia Episcopal de Honduras (C.E.H.), con el mismo espíritu que lo hemos hecho en el pasado y con preocupación de pastores por el bienestar de nuestro país, frente a la disyuntiva provocada por la falta de diálogo y la búsqueda de consensos al interior del hemiciclo legislativo, hacemos un llamado a la búsqueda de la paz y la concordia entre las diferentes fuerzas políticas que están representadas en el Congreso Nacional, sin perder de vista que son representantes de toda una nación, a la que se deben desde el momento en que han sido electos por el voto directo del pueblo que les ha dado un mandato, que es el de procurar el bien común respetando las opiniones de todos y, sobre todo, respetando la Constitución de la República.

Las voces que amenazan con una ruptura del orden constitucional, cuando no se ha agotado el procedimiento que la misma Ley establece, pueden propiciar un ambiente en el que no es el imperio de la ley el que prevalezca, sino el de la fuerza.

Consideramos que es urgente que los honorables señores y señoras diputados recuerden que son los primeros llamados a respetar la Constitución y a evitar que se genere una crisis innecesaria, que comprometería la estabilidad y tranquilidad de nuestra patria.

Nos unimos en oración a Dios nuestro Señor, implorando la paz y la justicia, por intercesión de la Santísima Virgen, Nuestra Señora de Lourdes, Reina de la Paz y Salud de los Enfermos.

Ciudad de Tegucigalpa. 11 de febrero de 2023.

+ Roberto Camilleri *fm.*

S.E. Mons. Roberto Camilleri, *ofm.*
Obispo de Comayagua y
Presidente de la C.E.H.



P. Emigdio Duarte Figueroa
Secretario General de la C.E.H.